

Antes de despedirnos en esta Eucaristía en honor a San Benito, en nombre de la peña 20 de copas tomo la palabra para compartir con vosotros unas palabras que hemos escrito:

El año pasado la peña 20 de copas preparábamos llenos de ilusión la tan esperada fiesta de San Benito, cuando de repente el mundo se paralizó con un virus que nos pillaba a todos por sorpresa.

Las calles se vaciaron, los templos se cerraron, la gente no acudía a sus puestos de trabajo, los niños no iban al colegio y los sanitarios y trabajadores de servicios esenciales se desvivían para tirar para adelante con todo el país.

Ha sido un año muy duro, un año de muchas pérdidas de seres queridos, un año de pobreza, de desesperación, de distancia, y sobre todo un año de echar mucho de menos.

Este es el segundo año consecutivo que no podemos celebrar esta fiesta de la forma que nos gustaría. Decimos de la forma en que nos gustaría porque gracias a Dios tenemos un sacerdote que en los peores momentos siguió celebrando Misa y pidiendo por todos nosotros, y el año pasado en este día, él solo vino a celebrar la Misa en honor a San Benito.

Los mayordomos de San Benito queremos decirle a todo el pueblo de Cañaverál que seguimos con las mismas ganas e ilusión que el primer día, que al año que viene si Dios quiere, celebraremos esta fiesta por todo lo alto y será para nosotros más especial que nunca porque significará que hemos salido victoriosos de esta pandemia.

También queremos comunicarles a todos que a pesar de que tuvimos que aplazar la venta de papeletas el sorteo sigue en pie. Por eso, desde aquí les pedimos que conserven las papeletas que compraron en su día porque el sorteo se realizará con esos mismos números. Cuando se vaya acercando la fecha les anunciaremos el día que se realizará.

Nos gustaría terminar diciéndoles que nos apena mucho esta situación, pero ahora lo único que podemos hacer es seguir cuidándonos y cuidando a todos los que tenemos cerca para que al año que viene podamos disfrutar todos desde la fe esta gran fiesta que tanto nos gusta a los cañaveráliegos y que con tanta ilusión vivimos siempre.

Por todo ello, queremos pedir la intercesión de San Benito para que esto finalice cuanto antes.

¡Viva San Benito!

¡Viva los mayordomos!